

Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SpVgg Erdweg III : TTC München-Nord III
Freitag, 23.02.2024, 19:40 Uhr

Schmied und Dachs in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg der SpVgg Erdweg III im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen den TTC München-Nord III umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitagabend mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 24:1 zeigt beim deutlichen 8:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Schmied und Dachs, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Schmied / Gruening gelang es, Fromm / Frankenbach im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Auf dem falschen Fuß erwischten Dachs / Sehlke ihre Gegner Jeannin / Schriefer beim eher ungefährdeten Gewinn ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischte Matthias Dachs seinen Gegner Markus Frankenbach beim eher ungefährdeten Gewinn ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Nicht einen Satzgewinn überließ Ulrich Schmied seiner Gegnerin Kathrin Fromm beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Mit nur einem Satzverlust ging derweil Dieter Gruening gegen Torben Schriefer durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Carsten Sehlke hatte gegen Jules Jeannin beim 11:4, 11:9, 11:2 keine Probleme. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:0. Matthias Dachs gelang es, Kathrin Fromm im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Ulrich Schmied beim 3:0 gegen Markus Frankenbach. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Frankenbach nur 7 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:0.

Nach diesem Erfolg heißt es für die SpVgg Erdweg III nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Feldmoching II am 01.03.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTC München-Nord III wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 01.03.2024 gegen den SV Lohhof e.V. II erneut versuchen, Punkte einzufahren.

Statistik:

SpVgg Erdweg III

Doppel: Schmied / Gruening 1:0, Dachs / Sehlke 1:0

Einzel: M. Dachs 2:0, U. Schmied 2:0, D. Gruening 1:0, C. Sehlke 1:0

TTC München-Nord III

Doppel: Fromm / Frankenbach 0:1, Jeannin / Schriefer 0:1

Einzel: K. Fromm 0:2, M. Frankenbach 0:2, J. Jeannin 0:1, T. Schriefer 0:1